

six-fours-le

**POLITIQUE
EXPRESS**

Le MoDem prend ses marques

Jean-Marc Froment n'est pas complètement un inconnu sur la scène politique six-fournaise... Le voilà promu par les instances départementales représentant du Mouvement démocrate pour le canton de Six-Fours. Pour le nouvel homme du centre, l'objectif est bien entendu « de rassembler les démocrates centristes de Six-Fours, lesquels sont forcément déçus de l'absence d'actions concrètes et réalistes au niveau du canton et de la commune. » Pour Jean-Marc Froment, soutenu



Jean-Marc Froment, nouveau représentant du Mouvement démocrate pour le canton de Six-Fours. (Photo DR)

dans son action par un comité local, « *plus que jamais, dans la situation sociale actuelle, nous avons besoin d'une réelle ouverture démocratique au profit des Six-Fournais.* »

Pour joindre le MoDem six-fournais :
<http://83140.free.fr>